

Juan Pablo Vital

Inició su educación musical al cumplir los 7 años de edad bajo la supervisión de sus padres y continuó los estudios de violín con los maestros Nery Monterroso y Ludmila Burikina, posteriormente ingresó al Conservatorio de Música del Estado de México donde concluyó los estudios de la carrera de violinista con el maestro Félix Parra. Ahora continúa sus estudios con su hermano el Mtro. Luis A. Vital.

Ha sido Finalista en diversos concursos a nivel nacional y ha ofrecido recitales en varios Municipios del Estado de México como becario del fonca de dicha entidad.

Actuó en varias ocasiones como solista con la orquesta de cámara de la Universidad Autónoma del Estado de México, la Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de México, la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado de Tamaulipas, la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Hidalgo y la camerata Tláloc, actualmente lleva a cabo una labor docente y forma parte de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.